

Mireille Jean a réussi un porte-à-porte de 130 km vert

Chicoutimi, le 4 novembre 2021 – Après plus de 130 km de porte-à-porte dans les rues de son district, Mireille Jean est fière d'annoncer un score presque parfait d'émission de CO2.

« En pleine crise climatique, plus que jamais il faut minimiser nos émissions de CO2. Dès le début de ma campagne, je visais un porte-à-porte vert. Je devais donc limiter l'utilisation de ma voiture au minimum. J'ai relevé le défi avec brio en utilisant ma trottinette électrique », introduit Mireille Jean, candidate dans le district 8.

Selon le calcul des plateformes de toutcalculer.com et de ecoscore.be, l'utilisation d'un VUS pour un porte-à-porte de 130 km aurait émis plus de 29 kg de CO2 et 16 kg pour une petite hybride. « Avec ma PriusC, j'aurais émis autour de 16kg de CO2. Avec ma trottinette, mon score est de zéro kilogramme. C'est avec fierté que j'ose affirmer que mon porte-à-porte de 130 km est tout à fait vert », affirme madame Jean.

« Forte de cet exercice de mobilité dans toutes les rues de mon district, j'ai constaté à quel point elles étaient déficientes. Trottoirs trop étroits, circulation automobile trop rapide, absence de pistes cyclables, bandes d'accotements trop étroites, feux de signalisation inexistant etc., des déficiences que j'entends corriger si je suis élue dimanche prochain » s'engage la candidate.

« Pour moi, il n'y a pas de petits gestes. En plein réchauffement planétaire et de COP26, j'invite la population à envisager le transport alternatif le plus souvent possible et partout où c'est possible », conclut Mireille Jean.

Pour informations

Mireille Jean

418 376-0632

www.mireillejean.org/presse



Ref :

<https://www.toutcalculer.com/automobile/emissions-co2-automobile.php>

<https://ecoscore.be/fr/info/ecoscore/co2?path=info%2Fecoscore%2Fco2>